
  

  

  

  

 

 

 
                                         Part １ 

現在、年末手当の交渉がおこなわれ、各地本、各支部、各分会で檄紙や檄布

の取り組みがおこなわれ、多くの組合員が満額回答を要求しています。それに合

わせて我が分会でも、多くの声を集め、情報として発信していきます。年末手当

の交渉が終わるまで、年末手当満額要求情報強化期間として、年末手当の声な

どを出していきます。是非、社員・組合員の声を聞いてください。 

全ての面で昨年よりも収益は上がっているのに、一昨年と比べてその水準に達していないからという理

由では今までの社員の努力、自分たちの仕事はなんだったのか、そもそも、自分達には黒字化のために考え

ろ、何かしろといって、会社の経営者・幹部は何をしていたんですか！？JR東日本のために何かしてくれまし

たか！？自分たちの怠惰を私たち労働者に押しつけるのは間違っています。ましてや、会社会見において、

さも私たちの賞与がコストであるかのような発言はとても信じがたいし許せません。会社にプライドがあるなら、

会社役員報酬を全てゼロにしてでも、社員に還元すべきではありませんか。 
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